



Wuppertal, den 26.05.2023

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,
liebe Schülerinnen, liebe Schüler,

am Mittwoch wurden den Jahrgängen 2 und 3 das neue Buch „Raus damit“ vom Autor Martin Baltscheit vorgestellt. Wir haben das Privileg mit unserer Schule unter den vier ausgewählten Schulen NRWs an dem Projekt „Fabelhafte Helden“ teilzunehmen. Die Schule erprobt neues Material für den Einsatz in der Gewaltprävention und -intervention. Später soll dieses Material landesweit für Schutzkonzepte an Schulen zur Verfügung stehen.

Wir möchten Sie darauf hinweisen, dass Montag und Dienstag kein Unterricht und keine Betreuung stattfindet.

Trotz kurzer nächster Woche haben wir einiges im Programm:

31.05.2023 Alle OGS Kinder haben einen Tagesausflug in das Irrland in Kevelaer

Die Kinder (die nicht in der OGS sind) der Klasse 3 und 4 nehmen am Aktionstag im Bayer Sportpark teil.

01.06.2023 unsere Fußballer der Klasse 4 haben sich beim Sparkassen Cup für das Finale qualifiziert! Die Klassen 3 und 4 werden zur Unterstützung mit zur Bayerhalle fahren und dort unsere Fußballer anfeuern.

Unsere 2. Klassen sind im Tikkiland in Solingen zu besuch.

Wir wünschen ein erholsames Wochenende.

Das Team der Sankt-Antonius-Schule

